

Proyecto busca detener aumento de las "narcoavionetas"

Bancada de Diputados del PPD e independientes busca crear un Consejo que proteja el espacio aéreo.

Redacción
 La Estrella

Los diputados Jaime Araya y Carlos Bianchi, junto a la Bancada Independientes-PPD, presentaron un proyecto de ley que busca combatir una nueva forma de organización criminal conocida como "narco avionetas", mediante la creación de un Consejo Nacional de Vigilancia y Protección del Espacio Aéreo.

Araya, quien integra la Comisión de Seguridad, destacó que este proyecto busca "combatir la proliferación de narco avionetas en el territorio nacional", recordando que "nosotros ya tuvimos un episodio en el norte de una narcoavioneta".

La iniciativa propone que dicho consejo tenga como atribuciones el establecer un sistema de vigilancia y protección del Espacio Aéreo Nacional, con la finalidad de combatir el crimen organizado y el terrorismo.

"No tenemos ningún control sobre los aeródromos y lo que se busca es una coordinación del Estado para combatir un fenómeno que amenaza ahora los cielos de Chile. Hay que combatir firme al crimen organizado con propuestas concretas", señaló el diputado.

El consejo que se busca crear, deberá fijar procedimientos de actuación para la detección, identificación, intercepción aérea y seguimiento de aeronaves que se deriven de alertas aéreas o vuelos clandestinos. Asimismo, se establece que esta nueva institucionalidad estará compuesta por las más altas autoridades competentes en diversas materias, como el Ministerio de Seguridad Pública, de Defensa; Transportes y Telecomunicaciones; Relaciones Exteriores; así como también representantes del Ministerio Público y de Aduanas. Mientras que la más alta autoridad en materia de Aeronáutica Civil, actua-



LOS PARLAMENTARIOS LES PREOCUPA QUE LA FIGURA SE INSTALE EN EL PAÍS.

rá como titular de la Secretaría Técnica del Consejo.

El diputado por Antofagasta espera que este proyecto de ley tenga el patrocinio del Gobierno "para combatir el fenómeno de las narcoavionetas".

1

0

episodio de narcoavioneta, ocurrió en la Región de Antofagasta indicó el diputado Araya.

control, sobre los aeródromos se da hoy en territorio nacional.